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GRUPPO CONSILIARE “IL POPOLO DELLA LIBERTA’” 
IL CONSIGLIERE COMUNALE RICCARDO SENSI 

 
 

Egr. Sig. Presidente del Consiglio comunale 
Prof. Antonio Checcacci 

 
Egr. Sig. Sindaco 
Dott. Giuseppe Bellandi 

 
 
Oggetto: interrogazione ai sensi dell’art. 48 del Regolamento per il funzionamento del 
Consiglio comunale di Montecatini Terme 
 
 
Il sottoscritto, Avv. Riccardo Sensi, Consigliere comunale,  
 

ESPONE 
 
Ho appreso con grandissimo stupore che la qualità dell’aria di Montecatini viene controllata 
solo e soltanto con una centralina posizionata a Capannori, poiché quella presente nella 
nostra città in via Merlini è stata soppressa ormai più di un anno fa. 
Sulla base delle rilevazioni di questa centralina, che dista circa 30 km, viene deciso, con un 
ordinanza contingibile ed urgente ovvero quella che il Sindaco emette in caso di terremoti o 
di attacchi nucleari, di avviare il sistema delle targhe alterne. 
È l’ennesimo esempio di totale irragionevolezza e illogicità dell’azione amministrativa. 
Se a Montecatini le polveri sottili fossero oltre il livello di guardia sarebbe doveroso, non 
solo mettere le targhe alterne, ma addirittura inibire la circolazione, poiché la tutela della 
salute e la qualità dell’aria che respiriamo viene prima di ogni comodità e di ogni diritto a 
spostarsi con l’auto. 
Ma cosa c’entra l’aria che si respira a Capannori con quella di Montecatini? 
Che affidabilità può dare un sistema così congegnato? 
Capannori è una città industriale, sovente interessata dal passaggio di camion: quale 
rapporto ci può essere con l’aria che si respira in pineta, via marruota, zona musicisti, casina 
rossa zona liceo? 
Peraltro, l’introduzione del sistema delle targhe alterne penalizzerà le famiglie che sono 
dotate di un auto sola o che hanno la sventura di averne 2 ma con targhe tutte pari o tutte 
dispari. 
Non si dimentichi infatti che il provvedimento, a quanto si legge sulla stampa, riguarderà, 
non solo il centro ma tutto il Comune e dunque le persone non potranno nemmeno utilizzare 
l’autovettura per recarsi fuori Comune. 
Voglio credere che la Giunta ripenserà a quanto deciso. 
Come opposizione non possiamo invece che reclamare che 2 centraline di controllo dell’aria 
vengano riposizionata in città: come si fa a filosofeggiare su Montecatini come città della 
salute e dello star bene e poi non avere nemmeno una centralina che controlli la qualità 
dell’aria?    
  
Tutto quanto esposto, il sottoscritto Consigliere comunale  
 

INTERROGA 
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il Sig. Sindaco e la Giunta sui seguenti capitoli: 
 

1) Ha intenzione la Giunta di battersi per ottenere dalla Regione e dall’Arpat l’installazione in 
città di almeno 2 centraline per il controllo della qualità dell’aria poste una in zona nord e 
l’altra in zona sud? 

2) Chi ha preso la decisione (e quando) di eliminare la centralina prima presente in via 
Merlini? 

3) Per quale motivo non è stato investito il Consiglio Comunale di questa questione, visto che 
si tratta della salute di tutti?  

4) Non crede la Giunta irragionevole e senza senso istituire le targhe alterne per le rilevazioni 
che giungono dalla centralina di Capannori?  
 
Attesa la fondamentale importanza di queste tematiche e delle domande che Le rivolgo, 
richiedo che le stesse vengano inserite all’ordine del giorno del prossimo Consiglio 
Comunale. 
 
Montecatini Terme, 24 novembre 2011 
 
Con osservanza 
 

Cons. Avv. Riccardo Sensi 
 


